

SOLIDARITÉ

Dimanche, ils ont marché contre le sida



Toutes les générations avaient rendez-vous au parking Lacuzon, dimanche, pour marcher contre le sida.

Lucile et Camille, étudiantes en master audiovisuel à l'université de Valenciennes, ont créé l'association Val en Aides afin d'organiser une marche dont les droits d'inscription ont été reversés à la lutte contre le sida. Leur appel a été largement relayé par les adultes d'Actif Hainaut Marche qui, en compagnie de Michel Poignant, ont participé aux deux marches organisées par les étudiants : une boucle de 6,5 km dans Valenciennes avec des haltes qui ont permis à Chantal Macrez de présenter les différents monuments, et un parcours de 11 km en ville et autour de l'étang du Vignoble. •